

常務理事
小林 文幸副理事長
内堀 伸夫理事長
山本 広登副区長
芦原 喜久司区長
関 博

常務理事 小林文幸 副理事長 内堀伸夫 理事長 山本広登

令和5年度一般財団法人上条会理事長 山本広登

区民の皆様には、上条会の事業にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

新年度も新役員にて早四ヶ月が経過しようとしております。区民の皆様の中には、一般財団法人上条会について詳しく述べて、貸地委員会をくご存知ない方もかなりの人と拝察いたします。

上条区民の共有財産であります温泉、貸地、山林等の維持管理を行っているのが一般財団法人上条会です。身近なところでは、日々入浴されている瑠璃の湯、富貴の湯の両

月が経過しようとしておりました山本広登です。

区民の皆様には、上条会の事業にご理解とご協力をいたしました。今年度から、金融機関の手数料の改定が実施されたことを受け、区費の徴収回数を変更させて頂くこととなりました。

西下組の関博です。どうぞよろしくお願いします。

理事長就任にあたり

一般財団法人上条会理事長 山本 広登

本年度、区長の大役を務めさせて頂くこととなりました

西下組の関博です。どうぞよろしくお願いします。区民の皆様には、日頃区政にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申しあげます。

区民の皆様へ

上条区長 関 博

第99号

上条公民館
正義接祐
行長 括者集
館総責任編委員長
印刷所

報力みじょう

上条公民館
正義接祐
行長 括者集
館総責任編委員長
印刷所

組より申請が上がってきた箇所で、実施可能なものから順次実施します。優先順位を検討しながら実施可能なものから迷惑をお掛けしますがご協力を願います。

全国各地で災害が多発している中で、上条区内での災害発生に備えて、区として対応する為に、自主防災組織を作成して機材、資材等を準備しています。各組内においても、組長、伍長さんを中心にして高齢者、要支援者等の把握をお願いします。

温泉委員会より

温泉委員長
竹節 秀勝

ボーリング掃除などを行つております。

本年度は、五月十一日に瑠璃の湯浴室の蛍光灯が老朽化しているという事で、男湯女湯全ての箇所をLEDの照明

温泉副委員長
稻垣 克行

本年二月より、温泉委員長を務めさせていただいております、吉沢組の竹節秀勝です。

温泉委員会の主な事業として、上条の皆様に快適に温泉をご利用していただけますように、日々の温度管理、各施設の修繕、各源泉の適時

地副委員長
長倉 祐太

貸地委員長
岩本 信義

貸地委員会

本年度、貸地委員長を務めております湯河原一組の岩本信義です。よろしくお願ひ致します。

声掛けをお願い致します。
また、ふれあい広場につきましては、草刈り及び除草剤の散布、遊具点検の実施等により、気持ちよく安全に利用できるよう管理を行つております。

この一年、区民の皆様方のご協力を頂きながら、貸地委員会の業務を遂行して参りますので、よろしくお願い致します。

区民の皆様方にはご理解・ご協力ありがとうございます。毎年各組長さんより土木事業の申請を出してもらっていますが、なかなかご要望に答えられないのが現状でございます。令和五年度、栄台地の皆様方が新しく上条区に加わりました。そんな中、上条区単独事業で住宅内の道路整備を計画しております。栄台地の皆様にはご迷惑をおかけし

いしておりますが、なかなか進まないのが現状でございます。

また、道路整備につきましても進まないのもいつしよです。町の方も危険とみなした所はある程度優先的に行ないます。山ノ内町全体ですので、上条区からの要望だけ実行するのは非常に難しいです。区民の皆様には日頃なにか気づきましたら、ご意見、ご要望よろしくお願ひします。

務めさせて頂く事になります
た和田組の芦原と申します
上条区民の皆様には日頃
ら消防団活動にご理解ご協
を頂き深く感謝申し上げま
今年は栄台地と今まで星
部が担当していた湯河原地
も上条部が担当していきま
行事の参加等まだ不慣れ
点が多くあると思います
何卒宜しくお願ひ致しま
今年度は一般団員に四
機能別団員に二名新しく

今年度、町の補正予算が通り決まりまして、中村組からの要望で閑宅の行政執行の解体工事が決まりました。近隣住民の方には大変ご迷惑をかけすると思いますので、よろしくお願ひします。

最近は異常気象による豪雨が日本中で発生しております。
二条区内でも各問題が発生

A black and white portrait of Kōji Ueda, a man with glasses and dark hair, wearing a dark uniform. To his right is vertical text.

土木委員会

ことはなりました。和田総
金井義接と申します。

コロナ禍の中での事業も四
年目となります。社会委員会
としても、できる限りの活動
を行いたいと思つております。
五月二十一日には、組長さん
はじめ各役員様方の協力によ
り、区民球技大会、マレット
ゴルフ大会を開催することが
できました。又六月十一日に
は、東部公民館バレーボール

大会が開催され、上条チ一ムが優勝しました。コロナも、今だに安心できない中、五類への移行になると、コロナ対策緩和策が行なわ

社会委員会

社会委員長
金井 義接

りましたらその都度対処して
いきたいと思っております。
これからも区民の皆様のご
協力をよろしくお願ひ致しま
す。

上条育成会

育成会長
宮田 伸子

入して頂きましたが正直
ところまだ定員まで届い
おりません。今まで行わ
ていたポンプ操法、観闘
が廃止になる等団員の負
軽減および処遇改善が行
れておりますので、勧誘
伺つた際には前向きに検
していただけると幸いで
近年においては日本各
で地震や水害などの自然
害の発生が多い現状でと
幸いにも上条区では大き
火事も災害も無く過ごせ
す。消防団としましても
事の際には区民の皆様の防
命、財産を守れるよう
日々努力して参りますの
何卒宜しくお願ひ申し上
ます。

本年度育成会長を務めさせていただいております中村組の室田優子です。区民の皆様には日頃より育成会活動に格別のご理解とご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

コロナ禍での子ども達を取り巻く環境は落ち着きを取り戻し、育成会にも活気が戻つてまいりました。先日開催された夏休みに向けての地区区児童会では、六年生や班長さん

トが計画されています。また九月に行われる常例祭の準備に向けても動き出しました。

子ども達が地域の異年齢の仲間と遊びを通して活動を共有すること、また地域の一員として、大人達と関わりながら伝統行事を体験する機会は、子ども達の健やかな成長のために欠くことができないものと考えます。区の皆様との連携を強めながら、育成会とし

編集後記

館報—かみじょう—九九号を無事発行する事ができました。今回の発行にあたり原稿をお寄せくださいました皆様には、お忙しいなか大変ありがとうございました。令和四年度館報コンクールで上条分館が奨励賞をいただきました。各関係者の皆様ありがとうございました。また、分館対抗バレーボールでは、上条チームが優勝しました。手の皆様おめでとうござります。

